

日吉川柳会

たまに飲む酒は五体をかけめぐる
ストレス発散たまに衝動買いもする
肥満体いつも鏡とニラヌッコ
里帰り二キロ肥えたと嫁笑う
旅がえりこうもおいしい茶漬けめし
有難やおいしい夕飯食べる日々
酔いざめの水は酒よりおいしそう
荷車の後ろに妻が控えてる
手押し車集まつてくる日向ぼこ
新車に彼女乗せてにこにこ里帰り
曲芸のように子供の一輪車
抜いた車信号待ちで止まつて
助手席が美女で気をもむ対向車
おしゃべりも車に乗れば直ぐに寝る
過疎に住み免許返上とはいからず
車座になると無口もしやべりだす

芝家清智恵子
林添久美厚美
栗木勝見久義
松岡忠昭一郎
大野モモエ
宮本ヨリヲ
上田タケミ
山本雅之
宇津木アヤ子
熊本忠心
渡辺光男
水野貞子
小越安隆

近永愛児園行の子川柳会

ふえるんだいんふるえんざたいへんだ
増えるゴミ減る安心が温暖化
学校に行くと笑顔が増えていく
いいえがおふえる町にもふくがくる
増えていた体重計がイヤになる
捨てられぬ物と思いで増えていく
くんれんでいのちをまもるたいせつだ
てぶくろはしもやけふせぐ守り神
守りきるキミの小さなその心
私も守つてみたいものがある
お守りに吉報願いポケットへ
ゴミへらす自然を守る第一歩
あかちゃんのおめめくりくりかわいいな
みんなもね目はきれいだよせんせいも
あまりにも忙しすぎて目が回る
見た目より心を見るのがまず大事
好きなことキラキラしてるとがいいな
目の奥に光宿らす強い意志

中小中高小小中中中中中小高小小
三六一三一五一三二二一四一三五二六一
植井濱山清井清楨鳥渋楨宮楨日楨梅井菅
木上松崎原閑原利子置元
あ和慶瑠依彩香祐尚晋直輝美里桃子悠聖
真弓希衣紀平輝京香美琴李羅

Christopher's Story No.40

「Music and Art!」

鬼 北町の学校に語学指導に行った際、他の授業を見る機会があるのですが、アメリカとの授業の違いにびっくりすることが時々あります。中でも音楽と美術は特に違いがあります。日本ではどの学年も音楽の授業は週に2回はあります。授業の中で多くの歌を聴いたり歌ったり、又、リコーダーや鍵盤ハーモニカを吹くなど様々な楽器に触ることができます。先日も好藤小学校で音楽の授業を見ましたが、子どもたちがリコーダーや鍵盤ハーモニカを上手に吹

いているのを見てとても驚きました。アメリカでも小学校で合唱の授業はありました。1ヶ月に2回位でした。6年生になった時に合唱かバンドのどちらかを選択しなければならなかつたので、楽器を使うのはその1年間だけでした。なので多くのアメリカの子どもたちは学校の授業以外でピアノやヴァイオリンを習って練習していました。

アメリカでは近年、音楽と美術の授業が少なくなっています。数学や書くことの向上に力を入れるためだととも言われていますが、なぜだかはよく分かりません。音楽の授業があることで、子どもたちに音楽を楽しむ心情が芽生えたり、音楽に対する感性が育つのだと思います。日本の音楽の授業がアメリカのようになくならないことを願っています。